

Vertraute und neue Gesichter

DRK-Seniorenkreis traf sich erstmals wieder nach Corona-Pause



Bei Erdbeerkuchen kamen die Flörsheimer DRK-Senioren erstmals seit rund 15 Monaten wieder zusammen. Foto: DRK

FLÖRSHEIM (pm) – Nach rund 15 Monaten der pandemiebedingten Zwangspause kamen die Seniorinnen und Senioren des Flörsheimer Roten Kreuz nun wieder in gewohnter Runde zusammen. Am Dienstag, 29. Juni, fand der Seniorennachmittag in der DRK-Unterkunft im Höllweg erstmals wieder statt

Die vollständig geimpften 25 Senioren trafen sich zum gemeinsamen Erdbeerkuchenessen im Garten hinter der Wache. Obwohl sich ein Unwetter abzeichnete und die DRKler das Treffen kurzerhand in die ausreichend große Fahrzeughalle verlegen mussten, war die Freude über das Wiedersehen bei allen Beteiligten groß. „Es tut sehr gut, die vertrauten, aber auch neue Gesichter wieder zu sehen“, sagt Bettina Proske, die beim DRK für die Seniorenarbeit zuständig im Vorstand ist.

Sie freue sich auf viele weitere Seniorennachmittage, die nun hoffentlich wieder regelmäßig stattfinden können – natürlich unter Einhaltung der jeweiligen Hygieneregeln.

Für alle Flörsheimer

Die Veranstaltungen des DRK-Seniorenkreises stehen allen Flörsheimer Bürgerinnen und Bürgern offen. Eine Mitgliedschaft im DRK ist keine Voraussetzung zur Teilnahme. Weitere Termine zu Veranstaltungen der Seniorennachmittage oder auch des anmeldepflichtigen Gedächtnistrainings gibt es auf der Homepage www.drk-floersheim.de.

FZ 08.07.2021